

Con passione



The Seventies

Adalbert Wagner und Harald Schaaf
(Gitarren und Gesang) mit Special Guests

Songs der 70er-Jahre und darüber hinaus

Samstag, 20. September, 19:30 Uhr

Altes Schulhaus, Jestetten

Eintritt frei
Kollekte

Con passione

[mit Leidenschaft]

soll engagierten Laien die Möglichkeit geben, ihre Passion für Kulturelles einem größeren Publikum zu präsentieren.

Unsere ersten Protagonisten dieser neuen Reihe sind **Adalbert Wagner** und **Harald Schaaf**.

Sie kennen sich schon seit 1966 aus dem Internat und ihrer Schulzeit im Suso-Gymnasium Konstanz. Beide sind Autodidakten auf der Gitarre und haben seit Ende der 1960er-Jahre in einer fünfköpfigen Band namens συμπίσιον (Symposion) zusammen die Titel der damals bei vielen Jugendlichen populären Musik (Rock, Blues, Folk) gespielt.

Nach dem Abitur und Militärdienst studierten beide in Konstanz (Chemie bzw. Elektrotechnik) und trafen sich immer wieder, um gemeinsam Gitarre zu spielen und zu singen. In den letzten Jahren war dies nur noch sehr sporadisch möglich. Aber sie spielen z.B. seit einigen Jahren zusammen mit Band und Chor an Fasnacht in der Messe für Narren in Jestetten.

Für den 3. Teil des Konzertes haben die Beiden einige ihrer einheimischen musikalischen Wegbegleiter zum gemeinsamen Musizieren eingeladen.

Adalbert Wagner und **Harald Schaaf** möchten die Begeisterung für »ihre« Musik an das Auditorium weitergeben und freuen sich, wenn viele bei den bekannten Songs mitsingen.